

Guénange

Guénange : le Téléthon fête ses 25 ans

Vu 11 fois

Le 06/12/2018 à 05:00



Entre deux parties, rien de tel que la danse pour se dégourdir les jambes Photo RL

Les actions pour le Téléthon ont démarré dès vendredi dernier au centre social puisque quarante jeunes âgés de 10 à 17 ans accompagnés de leurs parents pour la plupart, ont participé à une soirée compétition « Fortnite » ponctuée de concours de danses ! Pour l'occasion un écran géant avait été installé afin de permettre aux parents d'assister à la compétition.

La soirée a rencontré un vif succès auprès des jeunes et des moins jeunes dans une ambiance de circonstance et une ferveur partagée. Ce moment de grande convivialité aura permis de récolter une petite cagnotte reversée entièrement au Téléthon.

Le week-end prochain, la salle Pablo-Néruda sera le centre névralgique pour la suite. Vendredi 7 décembre dès 18 h 30, de nombreuses animations compléteront un couscous. Dernière journée, samedi 8 avec à partir de 9 h la marche découverte de 5 km sur le thème « Bois et Légendes », à midi repas italien et à partir de 13 h 30 presque toutes les associations guénangeoises animeront la fête en présentant leurs activités. Les Trouvères du Tillet ont d'ailleurs convié des groupes amis pour une représentation exceptionnelle. Et bien sûr, les moules seront sur la table le soir.

En fil rouge, le défi cette année se déroulera sur des vélos d'intérieur pour pédaler le plus longtemps possible. Pour ceux qui ne veulent pas pédaler, un tournoi de pétanque se déroulera au boulodrome 5, rue du Rêve. Gageons que cette année encore la ville saura mobiliser la foule pour la bonne cause